

JBU Meitingen • Badgasse 5a • 86405 Meitingen- Herbertshofen

Markt Meitingen
1. Bürgermeister Dr. Michael Higl
Schloßstr. 2

86405 Meitingen

Christian Deisenhofer
Mühlstraße 10
86405 Meitingen- Herbertshofen
Mobil: 0160 3427178
e-mail:c.deisenhofer@gmx.de

Herbertshofen, den 08.05.2022

Antrag zum Bau einer Asphalt-Pumptrack-Strecke

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Michael Higl, sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

wie sich bei der letzten Jugendumfrage Markt Meitingen 09/2021 herausgestellt hat, ist der Wunsch nach einer Asphalt-Pumptrack-Strecke groß.

Die JBU hat sich dem Thema angenommen und am 14. April ein Treffen mit den jugendlichen NutzerInnen der Dirtbike-Strecke am Mehrzweckplatz in der Nordfeldsiedlung organisiert. Vor Ort mussten wir feststellen, dass bei der vorhandenen Dirtbike-Strecke durch die starke Beanspruchung in Kürze eine umfängliche Überarbeitung von Nöten ist. Zudem ist bei der aktuellen Situation des Streckenaufbaus sowohl der Nutzerkreis als auch die witterungsbedingte Nutzbarkeit stark eingeschränkt. Zusammen mit den Jugendlichen haben wir deshalb Ideen erörtert, wie man die Strecke bestmöglich aufarbeiten könnte. Der Umbau zu einem Asphalt-Pumptrack wäre somit eindeutig die vorteilhafteste Maßnahme.

Ein Asphalt-Pumptrack ist ein asphaltierter Rundkurs, der aus Wellen und Anliegerkurven besteht. Die Vielfalt der Strecke ermöglicht ein unterhaltsames und dennoch sicheres Sporterlebnis auch auf kleineren Flächen. Der spezielle Asphalt ist bei nahezu jeder Witterung sicher zu befahren. Dazu eignet sich der Pumptrack für alle Arten an Roll-Sportgeräten: also Fahrräder (vom normalen Straßenrad übers Mountainbike bis hin zum BMX oder Dirtbike), Roller, Scooter, Longboards, Skateboards, Inlineskates und sogar Laufräder bis hin zum Rollstuhl. Diese vielfältigen Einsatzmöglichkeiten erweitern den Nutzerkreis enorm, unabhängig vom sportlichen Leistungsstand und bis in sämtliche Altersklassen vom Kleinkind bis zum rüstigen Senior.

Anlässlich des Ideen-Workshops bei der Real-West.ev am Donnerstag, den 5. Mai, haben wir deshalb den Wunsch zur Realisierung einer Asphalt-Pumptrack-Strecke geäußert. Nach Aussage von Real-West.ev-Geschäftsführer Benjamin Walther könnte bei der Umsetzung durch Inanspruchnahme der aktuellen Förderpakete mit einer Bezuschussung von 50% gerechnet werden.

Wir beantragen hiermit den Umbau der vorhandenen, überholungssbedürftigen Dirtbike-Strecke zu einem modernen, sicheren und multifunktionalen Asphalt-Pumptrack für die ganze Familie.

Mit freundlichen Grüßen

